
                                                      
 

                                                                            Campo Bom, 02 de fevereiro de 2022.   

   

Excelentíssimo Senhora  

Vereadora Gênifer Engers 

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

                                           REQUERIMENTO _______/2022   

                                  O vereador que subscreve requer que após tramites regimentais, 

seja apreciado e deliberado o seguinte requerimento: 

                    Solicito que seja criada a Comissão Especial da Indústria, Setor 

Coureiro Calçadista, Comércio e Serviços.                                    

                                                           JUSTIFICATIVA: 

  O Poder Legislativo, em face da grave crise por que passa nossa economia, 

´precisa estar atento aos setores essenciais que fomentam a geração de renda e 

empregos em nossa cidade, como vem se fazendo ao longo dos anos, propondo, 

debatendo e apontando soluções que permitam o desenvolvimento da nossa cidade. 

                                              Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais 

sinceros votos de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

                                                       ________________________ 

                                                          Victor Fernando de Souza 

                                                                 Vereador do PCdoB 


